

LETTRE D'UN CURÉ DU CANADA

La lettre d'un curé du Canada que nous avons publiée dans notre livraison de janvier nous avait été communiquée par Mgr Têtu, de l'archevêché de Québec.

Cette intéressante missive avait été donnée à Mgr Têtu, lors de son dernier voyage en France, par M. le chanoine Cochard, de la cathédrale d'Orléans.

M. le chanoine Cochard est un ami des Canadiens-Français, et il s'occupe depuis longtemps de leur histoire.

Nos remerciements à Mgr Têtu et à son distingué ami.

QUESTIONS

D'où viennent à plusieurs établissements de la côte du Labrador leur dénomination...hébraïque, par exemple: Zoar, Naïn, Hébron, Ramah...et peut-être Chime, Aillak, Kokkak ?

La réponse est peut-être très simple: je vous en serai reconnaissant tout de même...

E. D.

Pourriez-vous me dire la source de la citation suivante qui se trouve à la p. 101, de la 4^{eme} édit, de l'*Histoire du Canada* de Garneau qui débute ainsi:

“ Lieux que le soleil inonde de sa lumière, que la nuit blanchit de son pâle flambeau etc.”

H. G.